



Journée commémorative de la déportation

publié le 30/04/2018

La journée du [souvenir des victimes de la déportation](#), dimanche 29 avril, a rassemblé les anciens combattants, des élus et l'Adjudant chef **Galigazon** de la communauté de brigade de Coulonges-Champdeniers. 3 élèves de troisième, **Philippine, Perrine et Jeanne** avaient accepté de donner une partie de leur temps pour lire des témoignages de déportés notamment sur les conditions de transport dans les wagons et l'absence d'eau.

